

## 第二回御殿場運転代行業組合安全講習会 挨拶

新年、あけましておめでとうございます。

本日、ご列席賜りましたご来賓の皆様、講師をお願いしております 静岡県警御殿場警察署 佐々木交通課長様、静岡県交通基盤部都市局浦田主査様、並びに遠方よりご参加いただきました同業各社の皆様方、そして、貴重な休日にご参加くださいました、御殿場運転代行業組合加盟会社にて従事されておりますドライバーの皆さん方に、深い感謝と心より厚く御礼申し上げます。

早速ではございますが、

運転代行業は飲酒運転と言う犯罪を根絶するための受け皿となる社会貢献度の非常に重要度の高い職業であると思いますが、

公益社団法人全国運転代行協会の行政への取り組み・ご尽力により、現在では、日本産業分類

に於いて『その他の生活関連サービス業』に位置付けされておりますが、一昨年前までは業種として認められておりませんでした。

深夜営業の特性を生かした「高齢者の深夜見守り隊」による社会貢献や、キャラバンカーによる飲酒運転撲滅の為の啓蒙・啓発活動により社会に認められ、信用される事で社会的地位の向上を目指していきたいと考えております。

また、このような講習会を開催し、

私共事業主はもとより、スタッフの皆様もスキルアップする事で、高い品質のサービスを提供し、法令を尊守し、利用者保護に努め、ローカルルールを制定する事で、一般の方の迷惑行為にならない行動と、模範になる安全運転を心掛けて、安心して利用できる環境を作り、「利用促進による市場拡大」により、需要を伸ばし、スタッフの賃金

アップに繋げる事が、産業として認められ生き残るため事業主にさせられた急務であります。

重複いたしますが、本日、「」参考集いただきました皆様方に心より厚く御礼申し上げ  
簡単ではございますが、開会の挨拶とさせて頂きます。

御殿場運転代行業組合 組合長  
高瀬 朋宏